



Faut-il prévoir un petit « quelque chose » d'officiel pour nos diffuseurs ?

En règle générale les diffuseurs forment l'équipe paroissiale la plus nombreuse mais leur travail n'est pas toujours reconnu à sa juste valeur. C'est pourquoi il est indispensable de les réunir au moins une fois par an.

C'est l'occasion de leur dire merci, de leur rappeler combien leur rôle est important pour la paroisse et surtout de leur donner la parole. Cela permet de connaître leurs difficultés, leurs réussites, les avis des lecteurs qu'ils rencontrent, les nouvelles constructions à intégrer dans la distribution. On peut aussi en profiter pour faire passer un message et les informer d'un changement éventuel du journal. Un verre de l'amitié permet de terminer ces échanges par un moment convivial.

Cette réunion annuelle permet de dynamiser les diffuseurs et de les impliquer plus fortement dans le projet du journal paroissial. Un réseau qu'on ne réunit pas risque de vieillir et de s'étioler.

Laurence Ibanez

Tél. : 04 79 26 27 52/

Courriel : laurence.ibanez@aepp-sudplc.com